

## 平成29年4月5日、離任式が行われました

このたびの人事異動により、15名の先生方がご退職またはご転任されました。お別れすることはとても寂しいですが、先生方からの教をしっかりと胸に刻んで、これからも頑張ることでご恩をお返ししたいと思います。

### 【先生方からのメッセージ】

【松岡先生】・「伝統は立ち止まらない」



杏和高校創立時には、いろんな場面で生徒たちに「君たちの言動が杏和高校の伝統を作るのだ」と語りかけてきた。そして今、杏和高校は、当時想像できなかったくらい、すばらしい学校になった。「伝統」は、自覚と誇りを持って受け継ぐもの。先輩たちが築いてきたよき伝統を受け継ぎ、さらに高め、10年後には、現在では予想できないくらい、よりすばらしい学校にしてほしい。

・「あきらめなければ夢は叶う。」杏和高校で夢を見つけて、頑張ってほしい。

【高桑先生】・この10年間で杏和高校は大きく変わり、よき伝統がつくられてきた。今後もさらによき伝統を築いていって欲しい。



・「夢」をもち、希望をもって過ごしていけば、人生は必ず良いものになっていく。「夢」をもって頑張ってほしい。

・男子ソフトテニス部の皆さん、ぜひ全国大会に行ってください。

【石原先生】・自分はいつもみんなを楽しませたいという気持ちで過ごしてきたが、実はみんなから元気をもらっていた。自分たちには、人に良い影響を与える力があるのだということに自信をもって生きてほしい。



・「努力は必ず報われる」という。ただし、この後に、「長い目でみれば」という言葉が隠されていることを忘れないでほしい。

【澤木先生】・環境が変わるなど、きっかけさえあれば、人は変わることができる。



・「過去にもどってやり直したい」と思う人がいるかもしれないが、それは言い訳。今のこの時間を「未来からもどってやり直している時間だ」と思って頑張れ。今やるべきことをしっかりとやって、後悔しないように頑張ってほしい。

【廣さん】・民間企業を退職してから、第2の人生として用務員の仕事に就いたが、自分の得意な日曜大工の技術も生かして、とても楽しい3年間であった。



・ソフトボール部のみんなとお別れするのは本当に寂しい。3年間、本当にありがとうございました。



これまでのご指導  
本当にありがとうございました。

先生方の今後ますます  
のご活躍をお祈りいたします。